

Hola,

desde el periódico de Valencia, Las Provincias, estamos realizando un reportaje centrado en escritores jóvenes que han publicado su primer libro y, si puede ser, que haya sido en una circunstancia especial, que no sea lo típico de presentarlo y publicarlo, si hay suerte. Por ejemplo, tenemos dos autores, Vanesa García Sebastián y Jesús Calabuig, que este último logró publicar su libro porque su novia lo envió a la editorial, no fue él el que acudió, que sería lo normal. Una historia no muy convencional.

Por ello, me gustaría que ser pusiera en contacto conmigo algún escritor joven de la Comunidad Valenciana que no haya publicado más de un libro, que sea principiante, y que lo haya conseguido de una forma poco convencional.

El plazo para ponerse en contacto conmigo es hasta el próximo martes 13 de marzo.

Podéis poneros en contacto a través de mis dos correos:

[nerea.gil@alumnos.uchceu.es](mailto:nerea.gil@alumnos.uchceu.es) (preferiblemente este ya que tengo más acceso durante el fin de semana)

[nerea.gil@lasprovincias.es](mailto:nerea.gil@lasprovincias.es)

Muchas gracias.